

国内原発設置は**自爆装置**の嫌疑、常識でま、ま、まさかだが、没落恐怖に取り憑かれたエリート(大財閥-皇室)は手段をえらばず大陰謀国際画策の歴史隠蔽された過去多数がある。

-日本で**左翼連立政権**(勿論国民の意思で成立するが)が樹立され**国家の下の平等と義**、即ちヒエラルキ(階級性)を和らげよとすると混乱が起き、青嵐会が堂々公言する様に**反革命**が起こる可能性があるー赤間剛, 神々の陰謀Ⅲ (p222), 時の経済社, 1985。

☞ : 同書 3 巻主旨、現代世界は**少数世襲大財閥-皇族の秘密結社**が裏表で支配、歴史をあの手この手で画策陰謀、世界大戦は典型例, 没落恐怖本能から階級闘争=**民主化阻止**が目的。

☞ : 米国ビジネス学校では自ら危機を演出し、それを好機に変える演出技術講義がある。

真珠湾攻撃事前察知の米国首脳、だが開戦を渋る国民覚醒の為に犠牲者を許容。

9/11 は自国民も犠牲にした中東開戦口実作りの不況軍産複合体の自演テロ。

[0] : 3/11 大震は米国の地震兵器攻撃？!!!

<http://www.777true.net/Emergent-Exodus.pdf>

http://www.777true.net/From-the-9_11-to-the-3_11-Japan-Earthquake-Massacre.pdf

以下ではこの陰謀論を検証します。

[1] : 3/11 地震福島原発惨禍の目的？!!! (状況推移) :

(1)関東では地震停電直後から食糧買&石油買だめが発生, 鉄道閉鎖では長蛇大混乱。

福島等被災現地情報では原発危機後、**石油飢渴**で交通移動等できない状況が長期化。

(2)見えざる放射汚染危険の東北関東広域拡大で住民パニック。福島原発破綻は国内は元

より世界的に**反原発運動**に発展(ドイツ)。3/11 発生から 4/4 にして**収束長期化政府声明**

と 30m 圏外**避難政令**検討のお粗末。もう既に各地で年間許容量 1mSv/y を超越なのに。

米国は軍族の 80km 圏(後に 100km)避難命令を早急実施してるのに。政府=菅-枝野-海江田は原発素人、必然的に専門家顧問(**原子力保安院**)が全責任になるが機能不全。

原子力(**推進派**)専門家は「素人目にも明白化する」まではマスコミ楽観情報の垂れ流し、**責任上の小局己の体裁面子が先行し、肝心の大局国民生活安全が念頭にない事を露呈!!**

この経過は前大戦での(対米)開戦強行天皇の下に逆らえない軍部責任たらい回しでの勝戦報道国民騙しと原爆二発での敗戦経過と酷似。当初外国支援を遠慮したが、遂に白旗で米仏支援要請、“恥の文化”の大破綻も証明。

是は今後**世界的規模気候変動危機**を迎えるに**日本エリート危機管理能力再検討**が不可避!!。

この最終問題は日本に限らず、真真正義が世界的隠蔽にあり、世界大転換は救済で必須。

この世界危機こそが地位拘泥の世界エリートが大隠蔽せねばならない最終問題です。

(3)以後、{米軍+自動車産業}基地横須賀在住の筆者が今回危機背景には**化石エネルギー-気候変動問題あり**の論調記述を進めると、例によって自動車排ガス長期吸引危険性も承知する自転車移動筆者周辺には排ガス車が異常列大する。米軍基地横須賀はEND GAME 作戦の実験場、緑地資源を徹底潰し、見えざる塵灰蔓延の為のセメンアスファルトの徹底。幼児児童公園は土や芝でなく、わざと珪肺危険な塵灰蔓延するモウモウ砂塵を撒いてる。米海軍アスベスト工事被災では危険防止措置責任怠慢で訴訟された。

(4)福島第一原発の旧式原発炉はGE製(Rockefeller系)、米国では長らくその欠陥危険性の指摘がある(今回惨事に設計者は涙を流して悔やんでる)、

<http://www.ustream.tv/recorded/13570192>

日本の権力は政官財、財界は経団連、その中核大資本東電は世界エリート(Rockefeller)ととの談合経緯もあり、被害者偽装でとんでもない自害陰謀の可能性をここでは指摘する。

(5)通常常識ではあり得ない自害行為?!が頻発気配を感じるは筆者のみでないらしい。

原発関係は調べが進む程に常識を遥かに逸脱、致命的な水素爆発での炉&建屋破壊。

是は原発を“勉強した後の素人”が一様に痛感する最大疑問点であろう。

(6)3月11日14時46分地震発生と直後に津波被災で自家発電装置破綻、原子炉安定化核心装置である**循環強制水冷停止**、当然時間経過すれば燃料棒被覆金属Zr温度は上昇、冷却水との反応で**爆発危険の水素発生**が判ってる。3月12日5時、10km圏内住民避難指示。

1号炉格納容器破損防止で弁開放。ここで水素漏れ、3月12日15時36分、1号炉水素爆発。

3月14日11時01分、3号炉水素爆発。この爆発が程度不明だが**炉漏洩破綻**を起こす。

(7)12日早朝、炉芯爆発を恐れた菅首相は原子力保安院最高責任者-斑目春樹委員に炉芯爆発可能性有無を詰問。「爆発危険はない」の解答、だが事態は裏目に!

<http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110404-00000005-maip-pol>

官邸は東電を呼び、原子炉圧力上昇を聞く、ベント(弁開放)を要請。だが東電は動かない。マニュアルにはあるが日本の原発で前例はない。放射性物質が外部拡散可能性がある。12日午前1時30分、官邸は海江田万里経産相名で正式にベントの指示。だが、保安院は実際に行うかどうかについて「一義的には東電が決めること」という姿勢を変えない。以上経過が事実だと

(8)素人官邸が炉芯爆発阻止を指示したが、専門家原子力保安院&東電が実働しなかった事になる。ここでは素人と玄人の判断成否逆転が見られる。

(9)今回は**現場作戦指揮者**(政府-原子力保安院-東電)の姿と意向が一向に見えない。

指導責任を明確にすべく、正確に布陣と随時の意思を表明して頂きたい。

東電技術最高責任者CTOは東大卒の武藤副社長らしい。

http://blogs.yahoo.co.jp/hisa_yamamot/23707062.html

(10)4/4, “小穴下水管”らしき映像から放射能汚染水が連続放出、TV報道は”亀裂”漏水阻止へセメンや化学吸収剤で駄目の報道を連発、真面目に本真かいなと誰も思うだろう。

大気中への放射能汚染拡散はばれやすいので、よりヤバイ**生物集積**の海へ放出らしい。

”これで低濃度（基準の 500 倍）”

http://blog.livedoor.jp/nevada_report-investment/archives/3662727.html

(11)総じて結果は**石油業者**(元は石油資本 Rockfeller)には飛んだ?! 高益に跳ね返ってる。
必然的に原子力産業には痛手である。

(12)原発惨禍の世界衝撃、この真相は逆の**化石エンジン麻薬文明**のカモフラージュ。

三号炉プルトニウム燃料は昨年 8 月反対を押し切り 10/26 装填、半年後に今回破綻。
10/4 日筆者は福島県庁エネルギー課にプルトニウム反対意向、**気候変動大問題背景**にして
縦波発電可能性や太陽熱湯沸し器普及が無視される怪奇性も指摘する手紙を郵送。
後に同課職員とは電話会談も。その後筆者宅ガス風呂配管が隠微破損、お陰で太陽熱
沸かし器自作を企画、小模型で実験中の 3/11 に大地震発生。後に是と上との関係
で**エネルギー、マフィア(石油-原発)**の背景も察する事になります。陰謀が真なれば真相は
政治(冒頭指摘の反革命)も含む多重目的にある。

今後もサイト記載する予定だが**太陽直熱利用**は不便はあるものの、価格-環境負荷で
ハイテクを圧倒凌駕できるだろう。原発は飛んだ魔性ハイテク、それに便乗の大電力
快樂華美文明は麻薬という事。だが今回福島惨禍の**世界衝撃真相**は以下にあるだろう。

身近な化石エネ巨大消費エンジン文明も実は世界自滅先導では**”原発以上の魔性技術”**、
要は陰謀世界の常として、往々に**真相は常識を逆転**してる事です。

世界市民素人は余りに馴染みな**化石エンジン文明結末**=地上生命絶滅危機を直視しない。

<http://www.777true.net/What-will-climate-change-do-to-our-planet.pdf>

<http://www.timesonline.co.uk/tol/news/science/article1480669.ece>

福島原発放射能漏れで国内は無論, 世界も過敏になっているが、真相は逆さまなのです。

(13)歴史は繰り返す?! (長州**朝廷**菅軍と**幕臣**会津藩悲劇)。

筆者在住横須賀市は江戸湾入り口見張り役として福島**会津藩**の出張地。父親実家菩提寺
には同藩士の墓も, 自宅屋根施工した職人も会津人、明治維新官軍に成敗された、白虎隊
の会津藩悲劇、然るに長州出身菅総理の下に再度、福島の未曾有惨禍。さて地震層近傍
にあるのは福島原発に限らず、戦乱なき欣求浄土? を 200 年実現の家康地元静岡浜岡
原発も然りである。朝敵は原発危機にさらせと言うは、小人筆者の下衆の勘ぐりか?!
☞：厳しい農民搾取と身分制の鎖国政策江戸時代が賞賛できるかは賛否両論あろうが、
王政英国の裏陰謀(武器商人 T グラバーと坂本竜馬、戦後は D マッカサと吉田茂)で成立した
王政復古明治以後は対外戦争連発、最終的に原爆 2 発で米植民地化の今の奴隷日本。

<http://www.777true.net/JapanUK.pdf>

<http://www.777true.net/AGAPE-Tunayoshi.pdf>

[2]:真相が“破れかぶれの自害反革命”ならば反反革命＝世界革命しか正解はない!!

人間は支配する者と支配される者に二分する思想を**悪魔思想**と呼ぶ。

冒頭指摘如く、この指摘に従えば**現状世界は悪魔支配**、己を自滅に導く化石エネ文明も悪魔所業と言う事、だが誰もが今現在これなくて明日の生活がないので沈黙。問題核心は「寝た振りをする人(官僚-実業界-マスコミエリート等)を覚醒する事はできない」。諸氏は自殺資本主義文明に便乗か、否かの**選択決断行動**に迫られています。今回惨禍で一つ好機と思うは、エリート支配の虚飾の壁が崩れて、見ず知らず他人同士が危機に関して腹を割って話す様になった事!!、他人惨禍に救援を志願する人が多発してる事!!。

泣き言や責任転嫁は後でやる、これからどうなる、どうするに情報収集と解析に集中、

[1]：戦時(危機管理＝大局視点での最優先決断-組織編制&技能)を知らない世代支配：

①保護されるべき子供-災害弱者と、保護すべき非災害大人。

(1)どうなる、どうするが判らないと泣き言や責任転嫁、一途に他人を頼む、己保身一途に。

以下でどうなる、どうするを論考。今更だが生命普遍命題は”共に生きる”にあり。

自明なこの”大人の命題”を筆頭に置くは、是こそが**究極命題**にもなるからです。

(2)ロシア人にとっては5分で済んでしまう事を一日議論。

<http://japanese.ruvr.ru/2011/03/22/47793818.html>

<http://japanese.ruvr.ru/2011/04/03/48388514.html>

(3)真実正義を隠蔽する”談合既成体制＝恥の文化”の大破綻：

米国戦時研究者Lベネデクトが戦後「菊と刀」を公刊、日本文化特徴として罪意識と対比して「恥意識」を指摘。東電-政府行政-既成マスコミに一貫共通した致命的欠陥は当初目先体裁取り繕いで楽観論を連発、真実正義を風評被害と非難して隠蔽した事(この経過は世界注視にあり、惨禍同情と同時に真相隠蔽として世界から不評を買った)。天皇独裁戦時中日本も敗戦進行に関わらず勝戦報道、原爆二発大破綻を見るまでブレーキが効かなかった。

実は「気候変動危機の深刻な進行と9/11事件」後の世界も真実正義真相隠蔽の恥文化に成り変わってるのは現状延長世界の最終的大敗戦の暗示と見れる。世界大転換必須の最大理由がここに。9/11目的は多重で、米軍産複合体不況脱出と中東支配覇権と同時に大不正義の世界不感応化の為のアレルギ減感療法の意味があった。9/11告発が不発にある現状は世界正義勢力に大きな失望落胆を与えてる、是は気候変動危機問題も全く同類にある。

(4)恥の文化の起源だが、貴族支配者の面子だろう。もしくは上に立つ者は下の者への権威維持が欠かせない。そこで不都合は隠すの文化が下々にも伝染したのだろう。

キリスト教文明が罪の意識と言われるが、是は人間本質を見抜いた卓見と言うしかない。

衣食住が一応満足した後の資本主義は虚飾一途に向かう。人心も虚栄競争で孤立深化。

筆者がヤバイと痛感するは、論理学起源の**矛盾**。如何なる盾も破る矛と、如何なる矛にも破れない盾を同時に売る**武器商人**、双方をカチ合わせると言われて嘘露見。即ち故障や嘘があると秩序は必ず破綻に至ると言う超普遍的論理学定理。**将来破綻予見は矛盾摘発にある。**

(5)文武両道：

経済成長下の温室個室育ちで、生存危機たる物の**実物**を全く知らないで生きてきた
平時エリートでは、戦時腑抜けが多見、己肉体を危機に晒す心理体験がないと役立たない。
この事は今の若手政治を見ても判る。学歴と既成知識は過剰、人情と度胸は欠落。
今の日本人は軍隊経験がないのは一つ不都合、軍隊は憲法上不都合、どうする？
せめて競技スポーツは必須、それと楽器や絵画等が出来ると人生が多色化します。
多少の金でも持たせて可愛い子供は辺地-外国旅行をさせ、視野を広げるべしです。

②自然災害か、それとも人災(過誤, 陰謀, 戦争)か? <世界気候変動危機進行を背景に>.

- (1)筆者の状況証拠判断では今回地震は世間常識とは隔絶した**米人工地震兵器**での惨禍、その目的は敗戦後の既成体制=**米植民地化日本**の徹底を目的とする。言い換えれば人間当然の要求である**自主独立日本派**(自民官僚独裁体制からの民主化)の排斥。既にその論調が散見。これは米救援部隊が展開する状況では言いづらい(圧倒的多数米人は責任にない, 一部の極悪超権力を除外して)。だが避けては本質議論ができない。
- (2)現状菅民主党政府は米国意向に恭順姿勢を示してる(だから本質国民利益に動かない)。その事を勘案した上での**独自対策を創出施工しないと危機を好機にできない**。

* 典型例が初動での国民物資移動固定策、海外の原発緊急支援の遠慮、

* 当初現象として各地で交通や流通店での長蛇の列の頻発、是は何を国民暗示!!

☞ : 惨禍便乗で食糧と油等、その他に関しての秘密心理戦等が展開してる。

☞ : 現閣僚での民主党潰しが動作、自害的でもある官僚の陰険非協力(原子力保安院)。

* 3月末時点での自主避難と言う無責任策, IAEA 飯館村避難勧告にも渋る。

- (3)原爆以来の歴史になるが、日本は米国の生体実験場。米軍 CIA 極右勢力は operation END GAME の一環策としての人工地震実験, 今は世界世論の動向を測定してる。
- (4)以上事情を知る者はまず、世界に**正義と真実**を発信せねばならない(**世界運命共同体**)。

(5)組織危機では一時的に**内部対立は休戦**して救済に一致団結が原則。だが不幸にもこの常識が通用してない。その根源理由は**後ろめたい米追従既成体制派の保身性**にある。

- (6)既成体制維持勢力(米 Rockefeller)が目指すは何と人類 80% 絶滅政策(END GAME 作戦)。表向きとは逆に気候変動危機促進で農業資源破壊と飢饉疫病, 地震兵器, 局地(?) 戦争。ナチス由来の米軍産複合体の危険な狂気思想は**永久戦争路線での人種淘汰論**。是こそが人類が抱える最大の癌病巣である。戦後日本が呪われるのはこの最大協力者だからだ。**諜報世界は常識逆転!**, この惨禍に瀕して未だ尾を振ってる様で救済があろうか。他方で民主主義と真実真理を施工しようとする国内勢力への超陰険弾圧でもある。戦後, 特に最近の日本では真の識者は対米恭順既成マスコミから徹底除外-攻撃される。現日本支配層は欧米権力の操縦人形, この事が日本の知的-政治的エリート劣化を促進。

- (7)結論から言えば、気候変動救済策が 80% 以上の炭素削減世界政策、これは石油ずけの現状世界資本主義体制では不可能、然るに世界金融危機おいてすら世界権力者はこの問題隠蔽の為に目先救援政策一途で現状維持指向。一途に**既成資本体制の維持**。

- (8)震災-復興経済と金融破綻世界経済動向:

被災者救済は政府を超えて国家国民の筆頭課題になっており、被災破壊に伴う生産停止経営破綻失業と同時に復興需要も大発生。他方で政府財政は本来でも最終窮地(GDP 比先進国中最大), 是に拍車が掛かる。被災需要は世界インフレ要因にもなるらしい。計画停電も年単位に及ぶ。震災不況となる可能性が高い。円資金も内向きになる。となれば世界経済へは負の貢献で世界恐慌促進に作用?! 絶対絶命危機、ならば居直って根源的な財政革命政策出動はどうか。孫正義氏は 100 億円! の寄付。

[2] : 9/11 自演テロ-3/11 日本大震災の真相暴露是非が世界命運を決定 !! .

自由と民主主義の表看板米国だが、実情は監獄惑星(<http://www.prisonplanet.com/>).
日本以上に監視と抑圧がある警察国家らしい。だが彼らが悪魔勢力を囲ってるは現実、

(1)以上の如く米国民現状も大不況が加算してどこよりも厳しい、だが彼らしか居ない。

英雄になれるのは米国人しかいない。

(2)カナダ人の地震兵器告発。

<http://benjaminfulford.typepad.com/benjaminfulford/2011/03/%E6%97%A5%E6%9C%AC%E3%81%B8%E3%81%AE%E5%9C%B0%E9%9C%87%E5%85%B5%E5%99%A8%E6%94%BB%E6%92%83%E3%81%AF%E7%B1%B3%E5%9B%BD%E3%81%AE%E3%83%8D%E3%83%90%E3%82%BF%E5%B7%9E%E3%81%A8%E3%83%8B%E3%83%A5%E3%83%BC%E3%83%A1%E3%82%AD%E3%82%B7%E3%82%B3%E5%B7%9E%E3%81%AE%E7%B1%B3%E8%BB%8D%E5%9C%B0%E4%B8%8B%E5%9F%BA%E5%9C%B0%E3%81%8B%E3%82%89%E7%99%BA%E7%94%9F%E3%81%97%E3%81%9F.html>

(3)筆者サイトは一つに反米宣伝だが、その内容は米人に外から見える米国を指摘、
彼ら特有の呪縛解放にある。過去の米国人は最大消費文明人と同時に、徹底した
大企業資本主義体制囲い込みへの**被洗脳国民**である事を複数回指摘したと思う。

<http://www.777true.net/Firstproblem-USA.pdf>

(4)年間 1 万人死者を超える銃殺国家の心理(分裂させて支配せよの他人不信国家)。

今回惨禍で日本人は相当目覚めた。米人も何か一発惨禍でもないと目覚めないのか、
まずは銃放棄の実行から始まるだろう。

(5)形式民主主義の現代世界国家群、民心支配の政府権威づけ商業マスコミ情報が歴史支配。

<http://disquietreservations.blogspot.com/2011/04/al-qaeda-is-trojan-horse-in-war-on.html>

最大指摘点は歴史は偶然発生時系列ではなく、一部超エリートが陰謀画策、政府権威での
大騙しが国民を戦争(等)に追いやると言う 9/11 を例に引いた指摘。9/11 で主役に躍り出た
イスラムテロ集団とされるアルカイダはCIA のでっち上げ(トロイの木馬の騙しでの征服)。
このカラクリがなければ世界大規模詐欺は不可能だった。現代世界は是で騙された。

また「寝た振りをする人を目覚ましする事はできない」と言う現状本質も指摘、真相感知
だが利害地位立場で沈黙のエリート達の意味。だがこの世界沈黙こそが一部超エリートの
目論見、次なる大不正義(3/11 地震, 気候変動危機)を可能にする。ちなみに問題となる
超一部エリートの極右思想は以下。地位没落恐怖者は危険にも狂気化する。

—軍産複合体と超財閥-世界王侯貴族の狂気ナチス思想の基礎=ヘーゲル哲学—

(a)国家国民は優生貴族の搾取対象。

(b)敵を設定しての永久闘争路線。

*)A. Sutton&K. Millegan, 闇の超権力, スカルアンドボンズ, 徳間書店, 2004,

米国帝王ロックフェラー配下の9/11主導ブッシュ家は英国皇室と縁戚、戦前ナチス勃興では資金支援、戦後は敗戦ナチス幹部と技術者多数を米国に密輸入(paper cilipp 作戦)。南米中東アジア日本等の植民地搾取支配ではテロ陰謀クーデタ弾圧駆使で大規模に働いたCIA創設と米軍に関与。反田中(地場派)-官僚(CIA派)福田系列で動く小泉(家)はブッシュ家とは戦前以来の深い右翼関係。彼らは同期して政治権力頂上に登場してる。米国は共和党と民主党の二本立ての表看板だが、内情は見えざる軍事警察全体主義国家体制。ロックフェラー、ブッシュ、天皇、小泉等真相に関しては以下で名前入力検索するとよい。
<http://alternativerereportl.seesaa.net/>

[3]: 危機の裏側には“好機”と書いてある。

(1)想定外?! 先行きを計算しない=将来惨禍を直視しない事の致命的欠陥!!!.

今回放射能汚染拡大に関してマスコミは各地の測定値に関し、直ちに影響はありませんを頻発、裏返せばこの毎日の測定値年間累積値が一定限度を超えると危険であるの意味。危険を将来に先延ばしと言う現状体制保守だけ。この本質は気候変動でも完全に同じ!.
従来から無視の長期アフリカ旱魃大飢饉と疫病、オーストラリアの大旱魃大洪水と大不作、
先年日本異常猛暑、インド中国大洪水、ロシア異常旱魃-大山火事では世界的気候変動進行が素人目にも異常を実感したのに直視するマスコミ報道は実効的に皆無(国民意識変革)。目に見える、自覚する長期に渡る放射線傷害や、長期に進行する社会基盤破壊、農業水産業破壊=飢饉等が誰にも見える惨状化時代到来では手遅れです。

☞: 気候変動は既に手遅れだから現状体制維持を吹聴する闇勢力がある。

☞: 今回福島原発危機で当初マスコミ政府等がどう表明したかを再検証、嘘が如実に判る。

☞: 問題の連発想定外M9.0は8.9の大嘘で、識者は破滅警告予言!、だが聞く耳なし。

<http://www.ustream.tv/recorded/13570192>

(2)危機の裏側には“好機”と書いてある。

平時に遭っては不正腐敗弱点は目立たない物で、少数知見者以外には見えないものだ。だが危機破綻ではこの弱点腐敗不正が一気多数素人一般にも露に見えてくる。危機に遭遇してこそ、己自身と他人の真相が良く見えたはずです。

したがってこの機会こそ、弱点腐敗不正を正す最大好機はないと言う事でもあるのです。

石油ずけ資本主義体制下で日々の糧を得る人多数は口にできない事だが、将来真相は、不幸に便乗した物の言い方で非難を買うだろうが、日本に限らず、世界が根源的土台変革で仕切り直しを図らないと気候変動進行の今後世界には対応できないのが真相です。
だから保守派は目先石油ずけ享楽に溺れて自分をも騙して大反対、

(3)地震津波で破壊されてしまった東北沿岸町村都市、これからはハードとしての未来対応町村再建だけでなく、そも”共に生きるあり方を志向実験”して模範を示して頂きたいです。その意味で今の日本は智を結集する再建実験国家と言う重大な意味を持つ事にもなる。惨禍を踏み台にして、逆に将来大局志向で大転換すればむしろ**脆弱な過度都会麻薬文明**よりも将来危機化世界対応での生存可能性モデルを追求できる可能性があります。それが世界にも納得感心させえるモデル政策になって救済が可能になる事です。

参考例 1) Dr Xの小エネ資源循環 4L 政策.

Local : 小地域で独立運営 (**地産地消**, 経済自立安定で遠隔物資輸送の無駄無用)。

Low impact : **資源循環型**の二酸化炭素-ゴミ放射能等を出す環境負荷になる事を止める。

Low cost : 低所得で生計可能 (GDP から GNH, 正味国民幸福度)。

Low tech : 低価格にも通じて、故障知らずで安定性能。

その一つ究極典型例は自作自耕田畑を持ち(食糧確保)、自作エネ装置を持つ事です。

以上如く本来あるべき正常な姿は反-ロックフェラ**石油資本**的です。電力快樂文明魔性を暴露した原子力などとも違い low tech と言うのが一つの味噌で、従来妄想常識逆転です。大金持ち地球自滅推進派-化石エネ産業がカンカンに怒る内容になります。

参考例 2)

(a)太陽光発電装置、海上風力(水力)発電、地熱発電(火山地帯)。

既製品の太陽光や風力発電装置は価格が異常に高い???

(b)太陽熱湯沸し器(熱エネ発生では太陽直熱が圧倒的に有利、既製品は高額)、

(c)太陽熱調理器、ソーラークッカーの実現例は以下。

http://www.google.com/images?hl=en&sugexp=ldymls&xhr=t&q=solar+cooker&cp=9&rlz=1R2GZAZ_jaJP409&wrapid=tljp1296792789015014&um=1&ie=UTF-8&source=univ&ei=5HxLTd_3IsiHcc6z1NUL&sa=X&oi=image_result_group&ct=title&resnum=2&sqi=2&ved=0CEUQsAQwAQ&biw=955&bih=794

スイッチ一つポンの従来火器とは異質、利便性や時間感覚の従来常識転換覚悟は必要。

(d)自作メタンガス生成装置(生ゴミは地中廃棄でも二酸化炭素発生)。

参考書:金剛均,メタンガス木炭製作ガイドブック,パワー社,1983

太陽熱調理器にしても生ゴミ処理も兼ねた自前メタン装置にしても自作は難しいです。

ぜひ企業が製作販売、行政が購入支援する事を挑戦して下さい。

(e)温度 15°C安定の地下空間居住利用。

津波浸水危険地域では推奨できないが、夏季最大エネがエアコン、東京地域では今夏はエアコン使用が困難化。翻って地下空間は通常は 15°C安定、照明を差引いても省エネ。問題は建設コストが割高。だが長期的には居住と冷倉庫として必須品になる。

(4)今や世界運命共同体、国家民族などはもう小さいです。

その典型が大災害飢饉等での国際救援、東北被災では複数国国際救援隊、今の福島原発危機は遂に米仏支援が要請された。そして何度も言う全球規模気候変動危機進行だけは一国問題では到底ないです。**破滅に至る様な現代資本主義文明は逆さま！** 現状逆さ世界が逆転正常化しないと救済はないです。

訂正：3/11 大震災と福島原発危機で当初、政府過誤を糾弾したが間違いがある。

官邸は初動では炉芯爆発阻止に動いた。 現民主政府落ち度よりも官僚-東電不全が致命的。2日早朝、炉芯爆発を恐れた菅首相は原子力保安院最高責任者-斑目春樹委員に炉芯爆発可能性有無を詰問。「爆発危険はない」の解答、だが事態は裏目に！

<http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110404-00000005-maip-pol>

素人官邸が炉芯爆発阻止を指示したが、専門家原子力保安院&東電が実働しなかった事になる。ここでは素人と玄人の判断成否逆転が見られる。

だが政府の福島住民避難徹底は4/5日で未完。福島原発作業指揮体制でも大局視点不徹底。